

MOIS DU PATRIMOINE ASIATIQUE

MAI 2019

Au cours des deux derniers siècles, des personnes de l'Asie de l'Est, du Sud, de l'Ouest et du Sud-Est ont immigré au Canada et ont apporté à notre société un patrimoine culturel riche de nombreuses langues, ethnies et traditions religieuses.

Les gens de cette communauté variée, vivante et croissante, ont contribué à tous les aspects de la vie canadienne, notamment les arts, la science, le sport, les affaires et l'administration publique.

Le Mois du patrimoine asiatique nous donne l'occasion d'en apprendre davantage sur l'histoire des Canadiennes et des Canadiens d'origine asiatique, et de célébrer les contributions de cette communauté à la croissance et à la prospérité du Canada.